



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 234-012-GSRC/OF. RR. PP.

Descentralización Regional llega a distritos olvidados de Cajamarca. Paccha - Chota recibirá cerca de 4 millones de soles.

Por: Eliana Torres Jiménez

“GRC: El total del presupuesto en convenio con la Municipalidad Distrital de la Paccha es de 4'220,144.33 nuevos soles destinados a proyectos de ampliación y mejoramiento del sistema de agua potable y alcantarillado”

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
MUNICIPALIDAD DISTRICTAL DE PACCHA
PROYECTO AMPLIACIÓN Y MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE AGUA POTABLE Y
ALCANTARILLADO DEL DISTRITO DE PACCHA, PROVINCIA DE CHOTA, REGIÓN CAJAMARCA

¡MÁS AGUA para nuestra gente!
www.regioncajamarca.gob.pe

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA	3'970,144.33
MUNICIPALIDAD DISTRICTAL DE PACCHA	249,999.97

Gregorio Santos Guerrero
Presidente Regional

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

El Gobierno Regional de Cajamarca continúa siendo efectiva la entrega de cheques en algunos distritos de la región, en esta oportunidad se hará la entrega del último cheque en la localidad de la Paccha, distrito de Chota los cuales serán destinados para proyectos de saneamiento, denominado “Ampliación y mejoramiento del sistema de agua potable y alcantarillado”.

En esta oportunidad el Vice Presidente Regional , Dr. César Aliaga Díaz visitará este jueves 10 de mayo el distrito de la Paccha en la provincia de Chota para hacer entrega del cheque con el monto de 4'220,144.33 nuevos soles destinados a proyectos de saneamiento básico, donde el GRC aportó con una cantidad de 3'970,144.33 nuevos soles.

Este es un distrito que cuenta con 21 comunidades , es la primera vez que recibirán un cheque de tal magnitud, cabe señalar de que en la Paccha se produce frutales destacando las piñas y plátanos, además de ser buenos productores de aguardiente y café.

El Vice Presidente Regional Dr. César Aliaga Díaz dijo: “ Me complace cumplir este 10 de mayo con el compromiso de entrega del monto asignado para la Paccha en la Provincia de Chota, con el cual se sigue demostrando de que Cajamarca es una Región que viene creciendo con la ejecución de sus proyectos”.

El Gobierno Regional de Cajamarca viene culminando la entrega de cheques para proyectos de gran importancia en saneamiento básico en la región, comprendiendo en



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

total seis (06) distritos beneficiados , esta es una gestión que se viene desarrollando conjuntamente con la REMURCA (Red de municipalidades de Cajamarca), quienes han ofrecido un plan de financiamiento para estos 4 años de Gobierno, el cual bordea los 200 millones de soles para la región Cajamarca, para poder financiar estos programas de saneamiento,es por ello que en este año se ha hecho una transferencia de 13'221,294.00 nuevos soles, esperando de que estos proyectos brinden oportunidad de trabajo para beneficio de la población.

Este tipo de proyectos son fundamentales ya que las brechas sociales entre los que tienen y los que no tienen es muy grande, y las diferencias sociales se basan en elementos básicos como son el agua y saneamiento, si no se puede satisfacer este conjunto de necesidades de la población no se podría hablar de inclusión, es por ello que el Gobierno Regional con las municipalidades son conscientes de que la prioridad para poder salir de la pobreza son satisfaciendo este conjunto de necesidades, sin embargo también existen otras actividades esenciales y relevantes así como el Desarrollo Económico que es fomentado por el GRC, donde la red de municipalidades también quieren unirse para trabajar de la misma manera como hasta ahora.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 07 de mayo del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”